



朝日村立朝日小学校

学校だより



鉢盛山より大きな心で 瞳かがやく あさひっこ

～ 笑顔あふれる学校 ～

たくさん笑顔
未来につなごう
あさひっこ

令和6年度開校150周年スローガン

笑顔あふれる29人の卒業生

本日3月18日(月)の卒業式で、29名の6年生に卒業証書が手渡されました。朝日小学校の卒業生は今年で9000名を越えました。朝日小学校での経験を生かし、これから大きく羽ばたいていきます。



～ 学校長より ～

「人は人によって人になる」と言われます。他者とのつながりを通して、人に対する信頼感や豊かな情操、他者に対する思いやり、自尊心などが身につけていきます。昨春、コロナが5類となり他者とかかわる活動が一気に戻りました。児童会活動を中心とした異学年交流がいかに大切だったのかを子どもたちの姿から改めて実感しました

来年度も朝日村教育大綱の基本理念「ふるさとを想い、未来をともに拓き、自らを耕し続ける人づくり」を土台とし、朝日小コミュニティ・スクール、保護者の皆様の横支えをいただきながら、学校教育目標の「鉢盛山より大きな心で瞳かがやくあさひっこ～笑顔あふれる学校 かかわりながら…～」の具現に向け取り組んでいきます。また、開校150周年という節目の1年となります。更に地域とともにある学校づくりが進むことを期待しています。保護者の皆様には、引き続きご支援いただきますようお願いします。

校長 黒田 敏樹

6年生に届け！在校生の感謝の気持ちとエール

3月7日(木)に児童会主催の「ありがとう集会」を開催しました。各学年から、6年生との思い出やお世話になった感謝の気持ちを趣向を凝らした発表で伝えました。



6年生からも、在校生に向けて歌と手作り雑巾のプレゼントがあり、最後に6年生への巨大感謝状が贈られました。とても心温まる集会で、中には涙ぐむ姿もありました。

話題のグローブ 全校で使用

朝日小学校にも、野球選手の
大谷翔平さんから寄贈されたグローブ3個が届きました。1月24日(水)に全校児童に紹介し、その後各クラスで実際に使いました。初めてグローブを手にする児童も多く、野球経験のある友達や先生に教えてもらいながらキャッチボールを楽しみました。



その後も体育の授業や学級活動で使用しています。

第3回 学校運営協議会

2月20日(火)に、第3回となる学校運営協議会を行いました。今年度の学校運営の報告と評価、コミュニティ・スクールの活動のまとめ、学校支援ボランティアに関する意見等を話し合いました。

今年度も多くボランティアの皆さまや地域の方に児童や学校を支えていただき、本当にありがとうございました。

お世話になりました 年度末で転退職する職員

3月をもって朝日小学校から転任、退職する職員を紹介します。保護者の皆さま、地域の皆さまには大変お世話になりました。ありがとうございました。

米窪 治紀(教頭)	→ 宗賀小学校へ(校長)
横川 晋平(1年2組担任)	→ 波田小学校へ
熊倉 由紀(たんぽぽ2組担任)	→ 塩尻東小学校へ
城取喜美子(たんぽぽ1組担任)	→ 塩尻市中間教室へ
加藏久美子(看護師 兼 支援員)	→ あさひ保育園へ
平田 光男(庁務員)	→ 退職

4月には新しい職員を迎えて再スタートします。今後ともよろしくお願いいたします。

～ 4月のおもな予定 ～

- 4(木) 1学期始業式・入学式
- 5(金) PTA街頭指導(～8日)
2～6年生給食開始
- 11(木) 1年生給食開始
PTA各部会・評議員会
- 12(金) 特別支援学級懇談会
- 18(木) 6年生全国学力・学習状況調査
- 19(金) 学校公開・PTA総会・学級懇談
- 24(水) 1年生を迎える会
- 25(木) 地区子ども会・集団下校訓練
- 26(金) 避難訓練 学校運営協議会
- 30(火) 鉢盛中学校区4校職員研修会